

Le RDV était fixé au parking de Vailly à 7h45 pour une randonnée au Mont d'Or organisée par Hans :

- 9 participants (dont un non membre), et pour moi, c'est ma première rando au Glacier.
- 8h00 départ en direction de Vallorbe.

Selon Hans l'arrivée à la gare de Vallorbe est prévue pour 9 heures. Donc, à 9h00, arrivée sur le parking de la gare de Vallorbe 😊.

Après un café croissant au buffet de la gare, nous voilà partis sur un agréable chemin forestier qui longe l'Orbe, que nous traversons pour prendre un sentier qui s'élève en direction de la grotte aux fées où, après une pose photos orchestrée par Dominique, nous repartons sur un sentier plus escarpé en ordre dispersé.

Une partie du groupe constituée de 100% des filles partent à la ramasse de fraises des bois (ce qui a dramatiquement fait baisser notre moyenne 🤔).

Nous continuons notre ascension sous la pluie qui s'est invitée, le sentier sous les bois fait place à de grands pâturages, l'ambiance est agréable et les discussions dans le groupe vont bon train. Nous longeons de longs murs en pierre sèche qui marquent la frontière Franco-Suisse ponctuée de bornes en granit datée et sculptée d'une fleur de lys.

Arrivée à la cabane du CAS du Mont d'Or (1380 mètres d'altitude) sous la pluie, nous décidons d'un pique-nique qui commence par la dégustation d'une excellente bouteille de blanc montée par Hans. Après ce bon moment de convivialité nous décidons, vue la météo, de ne pas aller au bout de l'ascension, le brouillard et la pluie rendant le chemin glissant et la visibilité nulle.

Nous entamons la descente sur un chemin goudronné en zig zag, qui après quelques km nous ramène à notre point de départ, le buffet de la gare où nous avons tous pris un verre.

Puis retour sur Genève, où Corinne et Hans, pour clore cette journée, nous ont accueillis et invités dans leur maison pour un barbecue sympathique.

Après le café, Hans nous a fait déguster le "Ratsis torck chock" (vraiment pas sûr de l'orthographe 😊), mais sûr qu'il n'y a pas que de la pomme dedans 😊😊.

Merci pour l'organisation de cette ballade et cette jolie soirée.

Christian Dunand